

小城市「ゼロカーボンシティ」宣言

～2050年までに温室効果ガスの排出ゼロを目指します！～

近年、地球温暖化が原因とみられる気候変動により、毎年のように世界各地で大規模な災害が多発しており、小城市でも、これまでに経験したことのないような猛暑や豪雨などによる甚大な被害が発生しています。

このまま地球温暖化の原因である温室効果ガスを排出し続ければ、自然災害の増加が懸念され、私たちの生命や財産の危機、さらには自然環境や生態系への悪影響など、すべての生物の生存を脅かす危機的な状況となってしまいます。

このようなか、2015年に合意されたパリ協定や2018年に公表されたIPCC（国連の気候変動に関する政府間パネル）の特別報告書では、「2050年までに二酸化炭素の実質排出量をゼロにすることが必要」とされています。

また、気候変動への対策は、国連総会で採択されたSDGs（持続可能な開発目標）における17の目標の中にも掲げられています。

これまでに本市では、美しい水や植物を有する秀峰「天山」が県立自然公園へ、海苔養殖が盛んな有明海の一面にある「芦刈海岸」がムツゴロウやシオマネキの保護区に指定されるなど、豊かな自然資源の環境保全に向けて取り組んできました。

本市では、この取り組みを引き継ぎ、かけがえのない故郷を次世代に残していくこと、まちづくりの将来像に掲げる「誇郷幸輝（こきょうこうき）～みんなの笑顔が輝き幸せを感じるふるさと小城市～」の実現に向けて、市民、事業者等とともに、温室効果ガス排出量を2050年までに実質ゼロとするための取り組みを進めていくことを、ここに宣言します。

令和4年2月23日

小城市長
